



ECTA President

Soenke Wilts

0162 / 955 0281

e-Mail: President@ECTA.de



Dear Dancers and Boards,

also from ECTA e. V. there are some news this time.

Honorary Membership for Dave Preskitt

He has been active in Square Dance and Round Dance for more than 50 years, and has been a member of ECTA for more than 40 years. He has also been involved in the board for 8 years. Dave Preskitt embodies all the demands on a leader through his friendly and always polite appearance as well as his Square Dance calling and his commitment in education and training. The loyalty to the dance and leadership scene as well as the club has now been rewarded.



Liebe Tänzerinnen und Tänzer, Liebe Clubvorstände,

auch von ECTA e. V. gibt es dieses Mal wieder ein paar Neuigkeiten.

Ehrenmitgliedschaft für Dave Preskitt

Seit über 50 Jahren ist er in Square Dance und Round Dance aktiv, zudem ist er seit mehr als 40 Jahren Mitglied in ECTA und hat sich davon insgesamt 8 Jahre im Vorstand engagiert. Dave Preskitt verkörpert durch sein freundliches und immer höfliches Auftreten sowie durch sein Callen und sein Engagement in der Aus- und Weiterbildung alle Ansprüche an einen Leader. Die Treue zur Tanz- und Leaderszene sowie zum Verein wurde nun belohnt.

Der Vorstand hat beschlossen, Dave Preskitt zum Ehrenmitglied von ECTA e. V. zu ernennen. Die Urkunde und das silberne Badge wurden ihm feierlich im Rahmen der Convention in Bad Salzdetfurth am 30. Juni 2018 überreicht. Dave war sehr überrascht und sichtlich gerührt. Alle Gäste zeigten durch einen langen und stehenden Applaus ihre Anerkennung.

The board has decided to appoint Dave Preskitt as an honorary member of ECTA e. V.. The certificate and the silver badge were solemnly presented to him at the Convention in Bad Salzdetfurth on June 30, 2018. Dave was very surprised and visibly touched. All guests showed their appreciation by a long and standing ovation.

New Board

And that should not have been everything for Dave. On the following Sunday, July 1, 2018, ECTA elected a few board positions at the annual general meeting. The following positions were filled again (retired board member in brackets).

Vice President:

Dave Preskitt (Jörg Mehlhase)

Round Dance Coordinator:

Daniela Ulbrich (Stefan Burger)

Clogging Coordinator:

Monika Ciupke (Gunnar Lanatowitz)

In addition, our treasurer has been confirmed in office.

Treasurer:

Susanne Leimbach

We sincerely thank the retired board members for the good cooperation and for their commitment.

Neuer Vorstand

Und das sollte für Dave noch nicht alles gewesen sein. Am darauffolgenden Sonntag, den 1. Juli 2018 wurden im Rahmen der Jahreshauptversammlung von ECTA einige Vorstandspositionen gewählt. Dabei wurden folgende Positionen neu besetzt (Ausgeschiedene Vorstandsmitglieder in Klammern).

Vizepräsident:

Dave Preskitt (Jörg Mehlhase)

Round Dance Coordinator:

Daniela Ulbrich (Stefan Burger)

Clogging Coordinator:

Monika Ciupke (Gunnar Lanatowitz)

Zudem wurde unsere Treasurerin im Amt bestätigt.

Treasurer:

Susanne Leimbach

Wir bedanken uns sehr herzlich bei den ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern für die gute Zusammenarbeit und für ihr Engagement.

Besonderer Dank an Jörg und Helga Mehlhase

Ganz besonders danken möchten wir Jörg Mehlhase, der nun insgesamt 14 Jahre im Vorstand der ECTA aktiv war und mit sehr viel Herzblut und Leidenschaft den Verein vorangebracht hat, dieses Jahr aber nicht erneut kandidiert hat.

Special thanks to Jörg and Helga Mehlhase

We would especially like to thank Jörg Mehlhase, who has now been a member of the Executive Board of ECTA for a total of 14 years and who, with a great deal of passion and passion, has taken the club forward, but did not run again for election this year. In 2004, after being a cash auditor himself, Jörg took over the cash as ECTA Treasurer. ECTA still benefits from the introduction of a member administration software with bookkeeping at that time. He then spent 12 years as treasurer and also developed standards for our events and their accounting. After an extensive but finally successful search for a member for the treasurer office, Jörg let himself be voted for Vice President again in 2016 for two years. In these 2 years he has still invested a lot of time for ECTA, amongst other things to always find a good location for the annual convention and to organize this event. In addition, he has made a major revision and migration of the member database.

We would also like to thank his wife Helga Mehlhase, who over the years has accompanied the work of the board and supported it with her own commitment. The scope of activities that Jörg and Helga have done for ECTA e. V. would go beyond the scope of the bulletin, but one definitely does not go beyond the scope:

Thanks a lot Jörg and Helga!

Greetings and see you!
Jenny & Sönke

2004 hat Jörg, nachdem er selbst Kassenprüfer war, die Kasse als ECTA Treasurer übernommen. Von der damaligen Einführung einer Mitgliederverwaltung mit Buchhaltung profitiert die ECTA noch heute. Im Amt des Treasurers war er dann insgesamt 12 Jahre und hat dabei auch Standards für unsere Veranstaltungen und deren Abrechnungen entwickelt. Nach einer umfangreichen aber dann erfolgreichen Suche nach einem Mitglied für den Treasurer-Posten, hat Jörg sich 2016 nochmal für 2 Jahre als Vizepräsidenten wählen lassen. In diesen 2 Jahren hat er nach wie vor viel Zeit für ECTA investiert, u. a. um immer eine gute Location für die jährlich stattfindende Convention zu finden und um die Convention zu organisieren. Zudem hat er eine umfangreiche Überarbeitung und Migration der Mitgliederdatenbank vorgenommen.

Auch bedanken wir uns bei seiner Frau Helga Mehlhase, die in all diesen Jahren die Vorstandsarbeit begleitet und mit eigenem Engagement unterstützt hat. Der Umfang der Tätigkeiten, mit der Jörg und Helga die ECTA aktiv gefördert haben, würde den Umfang des Bulletins sprengen, aber eines sprengt definitiv nicht den Rahmen:

Vielen lieben Dank Jörg und Helga!

Liebe Grüße und wir sehen uns!
Jenny & Sönke